

病院事業管理者の 医療に対する考え方は

安全、安心な医療の提供



工藤 正廣
(明政一心会)

議員 四月から新しい病院事業管理者が就任したが、どのような考えを持っているか。
病院事業管理者 安全安心な医療を提供できる体制を整えることが大事です。当然、収支も大事ですが、バランスよくやっていると、トップの使命だと思っています。

議員 収支が均衡するには、医療収益がいくら必要か。また、医師の増員は何人必要か。
病院事業管理者 収支が均衡するには、七十二億六千万円の医療収益が必要で、一定の必要経費を差し引いた医師一人当たりの診療収入をもとに試算すると、約四名の増員が必要です。
議員 市民力を向上させ、地域のことは地域で行えるよう、町内会の合併や統合を促す考えは。
民生部長 合併や統合については、少子高齢化などが進展する中で、地域機能が維持のために重要な課題と捉えています。現段階では考えていません。町内会の再生、活性化のための対策の一つとして調査、研究をしていきたいと考えています。

議員 自治会設置の考えは。
民生部長 地域住民の自主、自立による地域経営は目指すべき姿であると考えています。しかし、実現のためにはさまざまな課題があることから、町内活動の活性化に向けた啓発や学習活動、市民活動支援事業や職員の地区担当制などを通じ、町内会連合会と連携を図っていきたくと考えています。



市民活動支援事業より（豊ケ岡地区）

議員 定住自立圏域の体育施設の効率的な運用は。
市長 施設の相互利用について、今年度は調査及び選定をし、来年度から調整を行います。調整の整ったものから利用を図っていきたくと考えています。



舩 甚 英文
(日本共産党)

議員 議会報告会の際に、(仮称)市民交流プラザの市民検討委員だった方から、自分たちの意見が生かされていないと指摘があった。市では市民の声を反映させることができたのか。
企画財政部長 (仮称)市民交流プラザについては、市民の声を取り入れるため、平成二十三年度に市民検討委員会を立ち上げました。委員会からは、将来を見据えた先行投資として、周辺の土地を含めた一角を取得し建設してほしい旨の答申をいただきました。これは委員会の全会一致によるもので、重く受けとめ、より多くの市民に喜んでいただける施設とするために周辺の土地取得を行ったほか、道の広場の設置、バリアフリー等限られた予算とス

交流プラザに市民の声は 反映されたか —— 周辺の土地も取得など

議員 仙ノ沢地区に大型養豚事業が予定されており、これに対し、片淵川流域の住民から反対の請願が出されている。地域住民のこれまでの生活の歴史に根差した要望、訴えは非常に重いものがあると考えるが、市の見解は。
民生部長 生活環境は保全されなければなりません。しかし、事業の実施において、環境保全や公害防止のための基準等をクリアし、県の許認可を得るなど、法令等に基づいた手続きがされている場合には、市として直接かわることができない状況です。



東公民館の芝生広場